



Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N° 04/AAONO/ONIES/CIPM/2025
du 2.1. AVRIL 2025 L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE
ET EQUIPEMENTS RESEAUX
(EN PROCEDURE D'URGENCE).

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans l'optique d'offrir les outils de travail concurrentiels au personnel, l'Administrateur de l'Office National des Infrastructures et Equipements Sportifs (ONIES), Maître d'Ouvrage, lance sur financement du Budget d'Investissement Public et pour le compte de l'exercice budgétaire 2025, un Appel d'Offres National Ouvert pour l'acquisition du matériel informatique et équipements réseaux.

2. Consistance des prestations

Les prestations objet de la présente lettre-commande comprennent l'achat et la fourniture :

- des ordinateurs complets de bureau ;
- des laptops ;
- des imprimantes de bureau ;
- un copieur ;
- des piles CMOS ;
- des barrettes de RAM ;
- des disques durs externes ;
- un logiciel de récupération de fichiers ;
- des systèmes de protection antivirus ;
- des broyeurs de papiers.

3. Délais de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la livraison des fournitures objet du présent appel d'offres est de trois (03) mois.

4. Allotissement

Les fournitures sont en lot unique.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération est de 35 000 000 (trente-cinq millions) francs CFA TTC.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte aux entreprises de droit camerounais.

7. Financement

Les prestations objet du présent Appel d'Offres sont financées par le budget d'investissement public de l'exercice 2025 ; imputation : N° 591600803330001464115.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables, au rez-de-chaussée de l'Immeuble siège, au pool technique N°1, situé à l'Entrée Présidentielle du Stade Omnisports AHMADOU AHIDJO à Yaoundé, dès publication du présent avis.

La version électronique sur la plateforme COLEP'S aux adresses <http://www.marchespublics.cm> , <http://www.publicscontracts.cm> dès publication du présent avis.

9. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à l'ONIES, B.P : 14386 Tél : (237) 620 68 27 99 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **soixante mille (60 000) francs CFA** payable à l'Agence Comptable de l'ONIES sur présentation de la quittance **au pool technique N°1**, au-rez-de chaussée de l'immeuble siège, situé à l'entrée présidentielle du Stade Omnisports AHMADOU AHIDJO à Yaoundé Tél : 620 68 27 99.

10. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original, six (06) copies marquées comme telles et une (01) offre témoin destinée à l'ARMP, devra parvenir **au pool technique N°1**, au-rez-de chaussée de l'Immeuble siège situé à l'entrée présidentielle du Stade Omnisports AHMADOU AHIDJO à Yaoundé, au plus tard le **02 JUIL 2025 à 10 heures** et devra porter la mention :

«Avis d'Appel d'Offres National Ouvert N°...../AAONO/ONIES/CIPM/2025 du.....»

L'ACQUISITION DU MATERIEL INFORMATIQUE ET EQUIPEMENTS RESEAUX»

(A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement)

11. Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréé par le Ministère des Finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant de **700 000** (sept cent mille) francs CFA et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres.

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel à consultation.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offre sera déclarée irrecevable. Notamment la non-conformité ou l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque ou une compagnie d'assurance de premier ordre agréée par le Ministère des Finances.

13. Ouverture des plis

L'ouverture des plis se fera en un temps. L'ouverture des pièces administratives, des offres techniques et financières aura lieu le **02 JUIL 2025 à 11 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de l'ONIES, dans la salle de conférences.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

14.1. Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

- l'absence de la caution de soumission ;
- le dossier administratif incomplet ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif 48 h après l'ouverture des offres ;
- la fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié dans le BPU ou le DQE;
- l'absence de prospectus accompagné des fiches techniques du fabricant ;
- l'absence de l'agrément ou de l'autorisation du fabricant le cas échéant ;
- la non-satisfaction d'au moins 75% des critères essentiels.

NB : Toutes les pièces du dossier administratif devront être conformes.

14.2. Critères essentiels

Les critères essentiels à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

- la présentation des offres ;
- les références antérieures de l'entreprise ;
- le service après-vente (garantie des équipements) ;
- la méthodologie, Planning et délai de livraison ;
- l'organisation de la structure ;
- les preuves d'acceptations des conditions du marché ;
- la conformité du matériel aux spécifications CST ;
- le personnel d'appui ;
- les moyens logistiques ;
- la capacité financière.

15. Attribution

Le marché sera attribué au soumissionnaire dont l'offre présente les critères de qualification administrative, technique et financière requises et évaluée la moins disante.

16. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est le mode physique.

17. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de cent vingt (120) jours à compter de la date limite de dépôt des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux jours et heures ouvrables, à l'ONIES, B.P : 14386 Tél : (237) 620 68 27 99 ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses : <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>

19. Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques

Pour toute tentative de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros suivants : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48).

Yaoundé, le... **21 AVR. 2025**

Ampliations :

- MINMAP ;
- ARMP;
- Président CIPM;
- Affichage ;
- Archives/Chrono.

Le Maître d'Ouvrage





**OPEN NATIONAL TENDER N° 0.4.../ONT/NSFEB/IPC/2025 OF
21. AVR. 2025. FOR THE ACQUISITION OF COMPUTER MATERIAL AND
NETWORK EQUIPMENT (Under emergency procedure).**

1. Purpose of the tenders

In an effort to provide competitive working tools to the staff, the Administrator of the National Sports Facilities and Equipment Board (ONIES), the Contracting Authority, launches an Open National Tender for financing the Public Investment Budget (PIB) fiscal year 2025 for the acquisition of Computer Material and Network Equipment.

2. Scope of services

The services of this contract include the purchase and equipment :

- Complete desktop computers;
- Laptop computers;
- Printers ;
- Copiers;
- CMOS Batteries;
- RAM Modules of desktop;
- External hard drive;
- Files recovery software;
- Antivirus protection systems;
- papers shredder.

3. Execution Deadline

The maximum deadline set by the Contracting Authority for the delivery of the supplies covered by this Call for Tender is three (03) months.

4. Allocation

The supplies are in a single lot.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation is **35 000 000 (Thirty-five millions) francs CFA including tax.**

6. Participation and origin

Participation in this call for tenders is open to companies under Cameroonian law.

7. Funding

The services covered by this call for tenders will be financed by the 2025 Public Investment Budget, Imputation: N° **591600803330001464115.**

8. Consultation of the tender File

The file can be consulted during working days and hours, on the ground floor of our headquarters, in the first Technical Pool, located at the presidential entrance of AHMADOU AHIDJO Stadium in Yaounde, starting from the publication date of this notice.

The electronic version on the COLEP'S platform at <http://www.marchespublics.cm>, <http://www.publicscontracts.cm> as soon as this notice is published.

9. Acquisition of tender documents

The Tender File can be obtained from the NSFEB, **P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99** from the publication of the present notice, against payment of a non-refundable sum of **Sixty thousand (60 000) francs CFA** payable to the Accounting Agent of the NSFEB and presentation of a receipt at the first technical Pool, on the ground floor of the

headquarters building, at the presidential entrance of AHMADOU AHIDJO Stadium in Yaounde, **Contact: (237) 620 68 27 99.**

10. Tenders Submission

Each tender drafted in English or French in seven (07) copies including one (01) original, five (05) copies marked as such and one (01) witness bid intended for ARMP, shall be submitted to the **first technical Pool**, on the ground floor of our headquarters building, located at the presidential entrance of AHMADOU AHIDJO Stadium in Yaounde, latest on the **02. JUN. 2025 at 10 am** and shall carry an inscription.

OPEN NATIONAL TENDER N°...../ONT/NSFEB/IPC/2025 OF 2.1. AVR. 2025 FOR THE ACQUISITION OF COMPUTER MATERIAL AND NETWORK EQUIPMENT (To be opened only during bid Counting session)

11. Provisional Guarantees

Each bidder must attach to his administrative documents, a bid bond issued by a first class bank or financial institution approved by the Ministry of Finance and listed in section 12 of the Tender file (DAO) with the amount of **Seven hundred thousand (700,000) francs CFA** and valid for **thirty (30) days** beyond the bid validity deadline.

12. Admissibility of offers

To avoid rejection, the documents in the administrative file required must be produced in originals or in certified copies by the issuing department, in accordance with the requirements of the Special Tender Conditions.

They must be less than **three (03) months** preceding the original bid submission date or have been drawn up after the date of signature of the invitation to tender.

Any bid not compliant with the requirements outlined on the Call for Tender will be declared inadmissible. In particular, the absence of a submission guarantee issued by a first class bank or insurance company approved by the Ministry of Finance.

13. Opening of Bids

The opening of the bids will take place in one (01) step. The opening of administrative documents, technical and financial offers will take place **on 02. JUN. 2025 at 11 a.m** by the Internal Procurement Commission of the NSFEB in the conference room.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorised person of their choice.

14. Evaluation Criteria

14.1 Eliminary criteria

This includes:

- Absence of submission guarantee,
- Absence or non-compliance with any required administrative document within 48 hours after the opening of the bids,
- Misrepresentation or falsification of documents,
- Absence of a quantified unit price,
- Absence of a prospectus accompanied by the manufacturer's technical data sheets,
- Absence of manufacturer's approval or authorisation where applicable,
- Failure to meet at least 75% of the essential criteria,

NB: All documents in the administrative file must be compliant with the set requirements.

14.2. Essential criteria

The essential criteria for the qualification of candidates will include, as an indication:

- Presentation of offers ;
- Previous references of the company;
- After-sales service (equipment warranty);

- Methodology and planning and execution deadline.
- Organisation of the establishment;
- Conformity of the equipment to the specifications of the CST;
- Support staff;
- Logistical means ;
- Financial capacity.

15. Award

The contract will be awarded to the bidder whose bid meets the administrative, technical and financial qualification criteria and is evaluated as the lowest bidder.

16. Mode of Tendering

The accepted bid for this consultation is the physical mode.

17. Validity of Offers

Bidders remain bound by their bids for a period of One hundred and twenty (120) days from the closing date for submission of bids.

17. Additional Information

Further information can be obtained during working days and hours from the NSFEB, P.O Box: 14386, Contact: (237) 620 68 27 99 or online on the COLEPS platform at: <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>

19. Fighting against corruption and malpractices

For any attempt of corruption or malpractices, please call MINMAP or send an SMS to the following numbers: (+237) 673 20 57 25 / (+237) 699 37 07 48.

Yaoundé **21 AVR 2025**/2025

Copies :

- MINMAP;
- ARMP;
- President of the CIPM;
- Display;
- Archive timeline.

PROJECT OWNER



François Félix EWANE